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Frente al informe publicado días atrás por la Oficina de Presupuesto del
Congreso de la Nación en el que se analiza la ejecución presupuestaria
de la inversión pública nacional durante el primer semestre del año
donde los datos muestran a Santa Fe en una posición poco favorable, la

Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe solicita al
Poder Ejecutivo, informe sobre los siguientes puntos:

1)si existen proyectos de inversión pública presentados por

el Gobierno de la Provincia de Santa Fe ante organismos y
ministerios dependientes del Gobierno Nacional que no
hayan sido aprobados. En caso afirmativo, informe la fecha
de presentación de cada solicitud, la repartición nacional en
la que se efectuó la misma y el monto requerido para cada
proyecto;

2) si los proyectos de inversión pública que cuenten con
aprobación nacional vienen demostrando una menor
ejecución presupuestaria respecto de lo previsto en sus
respectivos planes de trabajo. En caso afirmativo, explique
los motivos que permiten justificar dicha subejecución;

3) en el marco ,.de las medidas anunciadas recientemente
por la Ministra de Economía del gobierno nacional respecto a
la reducción del gasto público nacional, informe el impacto
que las mismas pueden tener sobre el flujo de
financiamiento esperado en materia de transferencias
presupuestarias de capital para aquellas obras que se

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

encuentran en ejecución, como así también para aquellos
proyectos que hayan sido presentados ante organismos y
ministerios dependientes del Gobierno Nacional y que no
han sido aprobados a la fecha.
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Erica Hynes

Diputada Pcial.

En un informe publicado días atrás por la Oficina de Presupuesto del
Congreso de la Nación en el que se analiza la ejecución presupuestaria
de la inversión pública nacional durante el primer semestre del año
surgen numerosos datos que muestran a Santa Fe en una posición poco
favorable. En este sentido, es pertinente focalizarnos específicamente en
las transferencias de capital, es decir, en aquellos desembolsos que
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permiten financiar la inversión pública (ejecución de obras y compra de
equipamiento, fundamentalmente).

El informe da cuenta que en el primer semestre de 2022 el gobierno
nacional devengó transferencias de capital por un monto total de $
331.043 millones. De ese monto, $ 95.935 millones fueron destinadas a
provincias y municipios.

De acuerdo a los datos consignados en el Cuadro N 11 del informe, las
transferencias realizadas a Santa Fe cayeron un 20,6% respecto al
primer semestre de 2021 (comparando las cifras en términos reales).
Durante el primer semestre de 2022 Santa Fe recibió apenas el 3,9% de
los fondos transferidos, siendo que la provincia representa
aproximadamente el 8% de la población total del país y más del 10% de
la producción nacional (según datos aportados por el IPEC).

De hecho, cuando se efectúa la comparación en el monto de
transferencias de capital por habitante, puede verificarse que Santa Fe
queda en el vigésimo segundo lugar, de un total de 23 provincias.

Resultan evidentes los beneficios derivados de la inversión pública, ya
que por un lado permite mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y
la competitividad de las empresas (una vez que las obras están
finalizadas), pero también contribuye a dinamizar la actividad económica
por sus conocidos efectos multiplicadores durante la etapa de ejecución
de las obras.

En tal sentido, la baja participación de Santa Fe en el flujo de fondos
girados por el gobierno nacional para inversión pública tiene efectos
negativos para nuestra provincia. Frente a este escenario es que cabe
preguntarse si dicha situación obedece a la decisión del gobierno de
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Santa Fe de no presentar solicitudes de fondos frente al gobierno
nacional o si, en su defecto, es consecuencia de la falta de aprobación
por parte de las autoridades nacionales de las solicitudes remitidas por
el Gobierno de la Provincia de Santa Fe.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en el
presente proyecto de comunicación.
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